

Referententeam



Gertrude Pammer kommt aus dem schönen Innviertel und hat in Salzburg Biologie studiert. Seit vielen Jahren beschäftigt sie sich mit Kräutern und deren Anwendungen für die Gesundheit, Kosmetik und Ernährung. An diesem Wochenende wird sie Sie auf die Reise durch den Verdauungskanal begleiten und viele Anregungen geben, diesen zu stärken. Sie arbeitet gern praktisch und hat auch seit langer Zeit einen Garten, den sie biologisch bewirtschaftet.



Birte Hinz Heilpraktikerin, in eigener Praxis tätig seit 1996. Ihre Schwerpunkte sind klassische Chinesische Medizin (TCM) und Pflanzenheilkunde. Seit 2009 unterrichtet sie westliche Kräuter der Chinesischen Medizin in verschiedenen Schulen. Seit 2010 Organisatorin vom Thementag und Seminaren zu westlichen Kräutern in der Chinesischen Medizin auf dem Rothenburger Kongress.

1986-1990 Studien der Humanmedizin, Chemie und Philosophie; 1991-95 Freie Heilpraktikschule Hasenheide e.V. mit den Schwerpunkten Chinesische Medizin und Pflanzenheilkunde; 2002-2005: Westliche Heilpflanzen in der Chinesischen Medizin bei Dr. rer. nat. Eva Mosheim Heinrich; 2010 – 2016: Führungen im selbstangelegten 5-Elementgarten; seit 2018 jährliche Teilnahme an anthroposophischer Seminarwoche: die Sprache der Heilpflanzen.



Roland Andre betreibt seit 34 Jahren in Pfaffenhofen an der Ilm eine eigene Apotheke. Schon vor dem Pharmaziestudium in München beschäftigte er sich mit Pflanzen und deren Anwendungen in allen Richtungen der Heilkunde. Er ist gefragter Referent für Phytotherapie, Hildegardmedizin und die Herstellung von Naturheilmitteln sowie Mitautor des Buchs „Die Mistel, eine Heilpflanze für die Krankheiten unserer Zeit“. Besonders fasziniert ihn, wenn sich Parallelen aus alten Überlieferungen und modernen Erkenntnissen auftun.



Hansjörg Hauser ist 1964 geboren, lebt in Regensburg. Studium der Landwirtschaft und Wildpflanzenbiologie. Seit 2003 Kräuterpädagoge, Heilpflanzenkundiger und Phytotherapeut nach natura naturans sowie Kräuterexperte nach Hildegard von Bingen. Hauser ist Mitglied der Regensburger Botanischen Gesellschaft. Ihn prägen eine langjährige Berufserfahrung in der Erwachsenenbildung und in der Ausbildung von Kräuterpädagogen und zertifizierten Kräuterführern in Oberösterreich, Niederaltich und Waldsassen. „In unseren Wildkräutern steckt alle Faszination des Lebens“, sagt Hauser und untermauert damit seine gewachsene Leidenschaft zur heimischen Natur und Kulturlandschaft.